

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 9. Mai 2022

Vom Vorentwurf zum neuen Spielplatz – Bürgerbeteiligung zum Biebercamp startet mit guter Resonanz

Mehr als 40 interessierte Eltern und Kinder folgten der Einladung der Stadt Mühlheim, um sich selbst ein Bild von den Planungsmöglichkeiten rund um das Biebercamp zu machen und somit Einfluss auf die zukünftige Gestaltung mit eigenen Vorschlägen zu nehmen.

Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Daniel Tybussek stellte die Vertretung des beauftragten Planungsbüros Daniela Bernbeck von Beuerlein & Baumgartner Landschaftsarchitekten aus Frankfurt die Vorplanung den interessierten Eltern und Großeltern vor.



Auch künftig soll der Waldspielplatz weiter als der Schattenspender gerade auch bei hochsommerlichen Temperaturen erhalten bleiben. Der Baumbestand wird laut der bestehenden Vorplanungen noch erweitert werden, auch eine Hecke ist als Abgrenzung zur Straße bereits Teil der Planungen.

Im nun folgenden Schritt werden die Vorschläge der Elternschaft in die Vorplanung eingearbeitet. Die Ergebnisse werden dann bei einem erneuten Treffen vorgestellt und abgestimmt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de